

Engstingen, 02. Juni 2021

Liebe Schülerinnen und Schüler der Klassen 5 – 9, Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

das Gesundheitsamt hat auf der Seite des Landratsamtes Reutlingen veröffentlicht, dass die 7 – Tages – Inzidenz im Landkreis Reutlingen seit 5 Tagen unter dem Schwellenwert von 50 liegt. Dies hat nun auch Auswirkungen auf unsere Freibühlschule.

Ab Montag, 7. Juni 2021, kehren alle Klassen der Realschule (5-9) in den Präsenzunterricht unter Pandemiebedingungen zurück.

Folgendes gilt es dabei weiterhin zu beachten:

- Die Testpflicht zweimal pro Woche bleibt bestehen.
- Die Maskenpflicht auf dem Schulgelände sowie im Unterricht bleibt bestehen.
- Die Präsenzpflicht bleibt weiterhin ausgesetzt, d.h. Sie können Ihr Kind vom Präsenzunterricht befreien.

Ab dem 7. Juni 2021 findet also wieder Unterricht nach Stundenplan für die gesamte Freibühlschule statt. Dies betrifft auch den Sportunterricht. Dieser wird innerhalb des Klassenverbandes unterrichtet.

Die einzige Ausnahme bezüglich des Stundenplanes bleibt der Nachmittagsunterricht. Dieser findet online statt. So möchten wir eine große Durchmischung der verschiedenen Gruppen auf dem Schulgelände verhindern. Sollte sich das Infektionsgeschehen weiter verbessern, werden wir auch hier eine Anpassung vornehmen.

Die Klassen 7a, 7b und 7/8 g haben allerdings Nachmittagsunterricht, da hier das Wahlpflichtfach (später Prüfungsfach) unterrichtet wird.

Wir bitten ebenfalls um Beachtung, dass es keinen Bäckerverkauf in der großen Pause gibt. Bitte geben Sie Ihrem Kind ein Vesper mit.

Wir freuen uns sehr, dass wir den Kindern wieder etwas Normalität bieten dürfen.

Mit freundlichen Grüßen